



かがやき

西橋北小学校
学校だより
No. 17
平成23年9月9日

2学期が始まりました

(文責：後藤 達人)

9月1日(木)は、第2学期の始業式でした。子どもたちは、手に手に大きな荷物を持ち、にこやかに、元気よく登校してきました。久しぶりの朝のあいさつを交わし、言葉をかけていると、自然と笑顔になれました。子どもってすごいパワーを持っているんですね。



1限目に体育館で始業式を行いました。先に入って他の学年の入場を待っている子どもたちの何と行儀のよいこと。長い夏休み明けとは思えないほどの立派な姿に、感心するとともに、ますます西橋北小学校の子どもたちが好きになっていきます。1学期末の約束事も覚えていましたし、話の聞き方もたいしたものでした。きちんと私の顔を見て、しっかりと聞いていました。素晴らしい子どもたちです。



2学期からまた新しく転校生が来てくれました。3年生で、イギリスの学校からの転校です。日本人学校ではなく、現地のイギリス人の学校です。

始業式の後、あいさつ代わりに自己紹介をしてもらいました。「よろしくお願いします。」と言われて、みんなはどんなことを感じたのでしょうか。6年間もの外国暮らしですので、日本の風習とはずいぶん違うと思いますが、お互い理解しあって過ごしていけたらいいなと思います。

私からの2学期の約束は、「楽しく、気持ちよく生活する」です。子どもたちが、お互いにつながり、気持ちよくかかわりあって生活できることを期待しています。

西橋北小学校の自然 ~ジグモ~

東門付近のツツジの植え込みの根元に、たくさんのジグモの巣が見られます。右側の巣は、校舎北側でたった一つだけ見つけたもので、すごくでかいです。巣の上部にダンゴムシの殻がいくつもくっついています。



ジグモは、袋状の巣の底にいて、巣の上を通る生物を袋の中から大きな牙で捕らえます。そして、巣の中に引きずり込んで食べます。袋は、すぐに補修され、もとの状態に戻ります。忍者のようなすごい技ですね。

PTAふれあい除草作業

8月28日(日)には、PTA会員の皆様と子どもたちのふれあい除草作業を行っていただきました。当日は、ほどよい曇り空で、作業も円滑に進み、あっという間にきれいにしていただきました。



子どもたちも、自分たちの遊具の周りをきれいにしました。みんなの力を合わせると、こんなにもいい結果になるのです。



また、お父さんたちには、砂を運び、運動場をきれいにならしていただきました。プール側に集まっている砂を一輪車に乗せ、低くなったところに撒いていただきました。



今日は、校庭のあちらこちらで、家族や親子のふれあう姿を見て、とても温かな気持ちになりました。



除草作業が終わったら、冷たいかき氷が待っていました。一生懸命がんばってきたことへのご褒美です。このうれしそうな、おいしそうな顔は、満足感いっぱいですね。お父さんたちの氷かきのおかげです。



大地の会の活動

除草作業後には、大地の会の皆さんに、側溝の土砂上げや樹木の剪定、東門のペンキ塗りなどの作業をしていただきました。普段は、なかなか手の付けられないところを、



皆さんに協力いただき、きれいにすることができました。また、消防分団の方々にもお世話になり、排水溝をきれいにしていただきました。この場を借りて、お世話になった皆様に心よりお礼申し上げます。誠にありがとうございました。